

# オリジナルTシャツ通信

- 第9号 -

## フォト・デザイン コンテスト終盤戦

—顧客獲得を目指した販促イベント企画—



イン賞「ユニーク賞」それぞれにJCB商品券が贈呈されました。ソラリア（T・POP 愛知県小牧市 田中新太生社長）ではオリジナルTシャツコンテストと銘打って、今月末までに写真や感想を寄せていただいた方に抽選でクオカードをプレゼントします。

### 工夫を凝らした企画

8月を迎えシーズン後半戦、各社が企画しているフォトコンテスト、デザインコンテストも締切や結果発表時期になりました。トランパックジャパン（神奈川県横浜市 中島正人社長）は1月から5月にかけてプリントデザインコンテストを実施、今月結果発表をおこないました。「チームワーク賞」「グッドデザイン賞」

### クラスTシャツ東と西

クラスTシャツが真つ盛りです。毎年事なんですが、関東方面の高校生の凝りに凝ったデザイン制作に迫られています。前プリント7色背中10色袖4色計21版、こんな強者もいます。予算内であれば当初のクラスでのテーマを重視して制作を

### オリTよろずごと

— 9 —  
しているようです。それに比べて関西方面、特に大阪では際立って価格重視、テーマや希望は価格の前では無力と化します。「安かったらええやんな。」こんな女子高生のお言葉をよく耳にします。大阪のオバハン予備軍は着実に育つてお

（株）マジック 藤井裕之

発行日 2014年8月20日  
発行人 一般社団法人 オリジナルTシャツ協会  
03-5421-2171  
jimukyoku@jota.or.jp

クラスやチームで作ったオリジナルTシャツでコンテストに参加する。入賞すれば商品ももらえるというこの企画は、クラスやチームがより団結できる良いきっかけになっているのではないだろうか。コンテストで入賞した自分たちのオリジナルTシャツ、きっと思い出深いものになるでしょう。リピート率アップや顧客の囲い込みにも有効な手法だと思えます。

### 長崎市が砂浜Tシャツアート展開催

ナカノコーポレーション（長崎）協力

高知県黒潮町の砂浜美術館で話題となったTシャツアート展は26回目の今年5月に1,200枚（開催史上2位）を展示、2万人（同初）の来場者がありました。続いて今年9月20日〜28日にかけて、長崎市高浜海水



### オリT教室企画始動

会員の皆さまにご案内の通り、今年11月に開催の「親子オリジナルTシャツ教室」の参加者募集サイトを協会HPに開設準備中

今回は初めての取り組みという事もあり、役員各社を中心に計7社（本日現在の）の協力で実施する予定です。どれ程の応募があるかは分かりませんが、今期の中心事業として成功させべく事務局も活動してまいります。会員の皆さまには、参加者募集のご協力をお願いできれば幸いです。状況はオリT通信、フェイスブックページにてご報告いたします。

### 新規会員紹介

賛助会員  
【東京】  
㈱ポリ・テープ・ジャパン（代表取締役 奥山満） 計1社

（現在会員数）正会員25社、賛助会員3社 ※皆様からのご紹介をお待ちしております。



中野信之社長）はTシャツ制作で協力をしています。繁忙期に準備期間が重なり大変な状況かと思えますが、このようなイベントが日本全国で開催されるように、当協会もオリジナルTシャツの普及に貢献していきたいです。

### Tシャツ広場

#### 2号店オープン タカハマLA（東京）

タカハマライフアート（東京都葛飾区 高濱猛社長）は、7月末同じ葛飾区内に2号店をオープンしました。本社から徒歩5分ほどの近距離で、回転機中心の本社に対して、2号店は長台を導入、ドライ素材に水性シルクプリント加工を中心に稼働を開始しています。今年5月末のプレオープンからプリント研修を繰り返して正式オープンの準備をおこなっていました。「まだ技術的な難しさがある。」と話していた高濱社長ですが、新しい店舗に大きな期待を寄せている様子でした。

【タカハマLA2号店】住所：東京都葛飾区西新小岩3-9-27



（上）2号店では長台を導入  
（左）ポップな看板が目立つ2号店



### 事務局移転のお知らせ

JOTA事務局は事務局業務委託先であるアイビル㈱の事務所移転に伴い、8月1日より左記住所にて業務を開始しておりますのでご確認ください。電話・FAXに変更はありません。今後とも引き続きよろしくお祈りします。

【新住所】〒150-0012 東京都渋谷区広尾1-9-16 ITO広尾ビル4F

※「Tシャツ広場」では会員社の皆様が営業上の問題点や成功事例、ご意見・ご要望などを紹介していきま

### 編集後記

溶けるような暑さが続いています。皆さま夏バテなどされていませんか？まだまだ繁忙期という事もあり皆さまからの情報提供も少なく、たまに情報をいただける、気持ち的に記事スペースが大きくなっているような気がしています。今後も情報提供に協力、よろしくお祈りします。（編集：協会事務局）

◇お知らせ◇  
今年5月号から掲載している「全国をつなげよう！会員リレー」のコーナーは都合により今回休載とさせていただきます。次号は東京の「ラフィンペア」をご紹介します。



協会と会員各社の  
情報発信・情報共有を！



協会ホームページのリンクと  
Facebookページへ「いいね！」をお願いします！